

4 CONFÉRENCES SUR DES FIGURES SPIRITUELLES DE DIFFÉRENTES CONFESIONS

Combien ? 4 JEUDIS

À quelle heure ? 20H30

Où ? À l'Espace Bancel, 50 RUE BANCEL LYON 7°

30 JANVIER DIETRICH BONHOEFFER

Pasteur allemand luthérien

avec Nicole Fabre (pasteure EPUDF)



Dietrich Bonhoeffer (1906-1945), pasteur, théologien et enseignant allemand est entré tôt en résistance contre le nazisme. Il fût arrêté et maintenu en détention jusqu'à son exécution en avril 1945. Il a écrit de nombreux textes, y compris en captivité.

20 FEVRIER : MADELEINE DELBREL Catholique

avec Jean Christophe Brelle (diacre de la Mission de France, membre de l'Association des Amis de Madeleine Delbrêl)

Madeleine Delbrêl (1904-1964), poète, assistante sociale à Ivry-sur-Seine, a vécu l'Évangile au « coude-à-coude » avec des pauvres et des incroyants. En communauté avec ses « équipières », elle a tracé une voie spirituelle et missionnaire singulière : « vivre le Christ » dans un monde sans Dieu.



20 MARS : SERAPHIN DE SAROV Orthodoxe russe

avec Quentin de Castelbajac, prêtre orthodoxe, recteur de la paroisse Saint-Jean-le-Russe à Lyon

Surnommé de son vivant le “Transfiguré” pour avoir connu l'illumination par l'Esprit Saint, saint Séraphim de Sarov (1754-1833), par sa vie et son enseignement simple et profond, témoigne de notre vocation à la déification. «Acquiers la paix intérieure, et des milliers d'hommes seront sauvés autour de toi », disait par expérience cet ascète et thaumaturge qui appelait “ma joie” tous ceux qui venaient le consulter.



3 AVRIL : JOHN WESLEY Fondateur du méthodisme

avec Louis Schweitzer (pasteur baptiste)

Issu de l'Eglise anglicane, John Wesley (1703-1791) fonde le méthodisme dans l'Angleterre du XVIIIe siècle en pleine mutation socioéconomique, quand commence la Révolution industrielle. Le pasteur Wesley secoue les habitudes et adopte les nouveautés qui lui semblent pertinentes, parfois contre les principes de l'Eglise anglicane, comme l'innovation de faire prêcher des prédicateurs laïcs. La notion de sanctification est au cœur du méthodisme.

